

Osterrätsel 2024

Hangover

Der Osterhase hat einen dicken Kopf. Darin summt ein Ohrwurm. Er hat seine Kollegen in England besucht und ein Spiel der englischen Nationalmannschaft gesehen. Dabei wurde häufig ein Lied über den Stadionlautsprecher gespielt, dessen Melodie er nicht mehr aus dem Kopf bekommt.

Danach waren sie in einem Pub und haben gepokert, wobei er einen süßen Kollegen gewonnen hat.

Um sich den Titel des Songs zu merken hat er seinen Gewinn mit den Karten arrangiert und das folgende Foto gemacht.



Leider hilft ihm die Eselsbrücke gerade nicht weiter, da das letzte Pint wohl nicht so ganz gut gewesen ist.

Wer hat einen Tipp für ihn, wie das Lied heißt, das immer noch in seinem Kopf hin und her schwirrt?

Schöne Ostertage und viele Grüße aus Aachen

Bernd Gimpel

P.S. Sollten der Kopf zu sehr rauchen, dann fragen Sie mich einfach.

P.P.S. Möchten Sie vom Verteiler gelöscht werden, so teilen Sie mir diese einfach per Mail mit.

Ihr Spezialist für kreative Ideenfindung, statistische Verfahren und effiziente Problemlösung!

- ***Top Referent für Online Workshops und Seminare*** -

Neu: Betreuung bei Versuchsplanung (DoE) und statistische Auswertungen online auf Stundenbasis

qe - Quality Engineers

Dr. Bernd Gimpel

Brühlstr. 1

D-52080 Aachen

Tel. +49 241 95195-00

Mobil +49 171 6819118

Fax +49 241 95195-02

bernd.gimpel@geweb.de

<https://geweb.de>

Lösung:



Sweet – der Süße Osterhase

Caroline - Caros in eine Linie

⇒ Sweet Caroline von Neil Diamond

Funfact: Der Song stammt aus dem Jahr 1969 und hat seit der letzten Herren-EM Englands Hymne Nummer 1 "Three Lions- Football's Coming Home" aus dem Stadion verdrängt.

https://youtu.be/oXapqGRsemI?si=IcfXYxU_ER004Ea2